

## SUMMARY

# GAMBARAN BODY IMAGE PADA PEREMPUAN DEWASA AWAL YANG MELAKUKAN SUNTIK PUTIH

Created by Syahnida Areo

**Subject** : GAMBARAN BODY IMAGE PADA PEREMPUAN DEWASA AWAL YANG MELAKUKAN SUNTIK PUTIH

**Subject Alt** : GAMBARAN BODY IMAGE PADA PEREMPUAN DEWASA AWAL YANG MELAKUKAN SUNTIK PUTIH

**Keyword** : body image, suntik putih, perempuan dewasa awal.

### Description :

Kecantikan saat ini menjadi sering diperbincangkan dalam berbagai kesempatan oleh banyak perempuan. Keinginan untuk tampil cantik yang sedemikian, mendorong perempuan melakukan hal apapun untuk mendapatkan kecantikan, salah satunya dengan melakukan suntik putih. Tujuan penelitian adalah untuk mengetahui gambaran body image pada perempuan dewasa awal yang melakukan suntik putih.

Penelitian ini menggunakan metode kualitatif deskriptif. Subjek penelitian ini berjumlah 3 perempuan dewasa awal yang melakukan suntik putih min. 6 bulan. Teknik pengambilan subjek purposive sampling, perolehan data dengan teknik wawancara terstruktur dan mendalam (in-depth interview) dan observasi.

Dari hasil pengolahan data yang diperoleh bahwa ketiga subjek mempunyai body image yang negatif namun dengan faktor yang berbeda. Walau setelah melakukan suntik putih, ketiga subjek menilai diri menarik pada aspek tampilan kulit, namun secara keseluruhan masih merasa tidak puas terhadap bagian tubuhnya seperti bagian wajah, lengan dan tubuh bagian bawah serta tubuh bagian tengah setelah melakukan suntik putih. Dengan kata lain, hasil suntik putih yang dilakukan ketiga subjek tidak serta merta dapat membuat body image menjadi positif.

Kata Kunci: body image, suntik putih, perempuan dewasa awal

**Date Create** : 20/10/2014

**Type** : Text

**Format** : pdf

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-undergraduate\_2009-71- 056

**Collection** : undergraduate\_2009-71- 056

**Source** : Undergraduate these psikology of faculty

**Relation Collection** Universitas Esa Unggul

**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : copyright2014@esaunggul

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor